
Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение 

Средняя общеобразовательная школа №2 

Протокол №1
заседания педагогического совета

26 августа 2021 г
г.Кировград

Председатель -  Чумак Е.Л.
Секретарь -  Говядина Л.Н.

Присутствовали: 96 
Отсутствовали: 3

Повестка дня:
1. Новые ФГОС НОО И ФГОС ООО.
2. Внесение в ООП рабочих программ воспитания и календарных планов воспитательной 
работы.
3. Профилактика COVID-19 и вакцинация.
4. Изменения в приеме в начальную школу, порядка ведения сайта школы и проведения 
олимпиады для школьников.
5. Создание школьного спортивного клуба
6. Анализ работы за 2020/21 учебный год: качество и проблемы реализации. 
Планирование работы на 2021/22 учебный год.

ХОД ЗАСЕДАНИЯ

По первому вопросу СЛУШАЛИ директора школы Чумак Е.Л., которая ознакомила с 
содержанием новых ФЕОС НОО И ООО, представила календарные планы ввода обучения 
по новым стандартам, огласила промежуточный анализ опроса родителей (законных 
представителей) обучающихся о вводе новых ФЕОС для тех учеников, кто продолжает 
осваивать программу начального или основного общего образования. Также рассмотрели и 
обсудили дорожную карту ввода обучения по новым ФГОС, которую представила 
заместитель директора по УВР Колташева М.В.

ВЫСТУПИЛИ:

По существу доклада замечаний и вопросов не поступило.

РЕШИЛИ:

1.1. Принять к сведению информацию о новых ФГОС НОО И ООО.

1.2. Приступить к реализации дорожной карты ввода обучения по новым ФГОС НОО и
О О О .

Г олосовали-единогласно

По второму вопросу СЛУШАЛИ директора Чумак Е.Л., которая выступил с докладом об 
изменении состава ООП начального, основного и среднего общего образования. По итогам



доклада директор предложила согласовать подготовленные проекты приказов о внесении 
изменений в ООП НОО, ООО, СОО и программу воспитания.

ВЫ СТУПИЛИ:

По существу доклада замечаний и вопросов не поступило.

РЕШ ИЛИ:

Одобрить внесение изменений в ООП НОО, ООО, СОО и программу воспитания.

Г олосовали-едиггогласно

По третьему вопросу СЛУШ АЛИ директора школы Чумак Е.Л., которая ознакомила с 
ситуацией распространения COVID-19 в Кировградском городском округе, 
необходимостью вакцинации педагогических работников школы.

ВЫСТУПИЛИ:

По существу доклада замечаний и вопросов не поступило.

РЕШ ИЛИ:

1.Принять к сведению информацию о COVID-19 и о возможности вакцинирования.

Г олосовали-единогласно

По четвертому вопросу СЛУШ АЛИ заместителя директора Говядину Л.Н., которая 
ознакомила с изменениями в приеме в начальную школу, порядке ведения сайта школы и 
проведения олимпиады для школьников.

ВЫ СТУПИЛИ:

По существу доклада замечаний и вопросов не поступило.

РЕШ ИЛИ:

1.1.Принять к сведению информацию об изменениях в приеме в начальную школу, 
порядке ведения сайта школы и проведения олимпиады для школьников.

1.2 Довести до сведения обучающихся и родителей информацию об изменениях в 
проведении олимпиады для школьников.

Г олссовали-единогласно

По пятому вопросу СЛУШ АЛИ директора Чумак Е.Л.. которая познакомила коллектив 
ШКОЛЫ о необходимости создания спортивных клубов в общеобразовательных учреждениях, на 
основании перечня поручений Президента РФ по итогам заседания Совета при Президенте РФ по 
развитию физической культуры и спорта от 22.11.2019 №Пр-2397. Основными задачами 
создания и деятельности школьного спортивного клуба являются: - пропаганда здорового 
образа жизни, личностных и общественных ценностей, физической культуры и спорта; - 
совершенствование организации различных форм физкультурно-оздоровительной и 
спортивно-массовой работы с детьми и подростками; - закрепление и совершенствование 
умений и навыков, полученных на уроках физической культуры, формирование жизненно



необходимых физических качеств; - улучшение спортивных достижений обучающихся 
учреждения; - воспитание общественной активности и трудолюбия, творчества и 
организаторских способностей; - профилактика асоциальных проявлений в детской и 
подростковой среде.

ВЫСТУПИЛИ:

По существу доклада замечаний и вопросов не поступило.

РЕШИЛИ:

1 .Создать на базе МАОУ СОШ№2 школьный спортивный клуб

Г олосовали-единогласно

По шестому вопросу СЛУШАЛИ директора Чумак Е.Л., которая ознакомила коллектив с 
анализом работы за 2020/21 учебный год: качество и проблемы реализации, а также с 
планированием работы на 2021/22 учебный год (доклад прилагается)

ВЫСТУПИЛИ:

По существу доклада замечаний и вопросов не поступило.

РЕШИЛИ:

1.1. Утвердить методическую тему школы на 2021-2022 учебный год: «Внедрение в 
учебно-воспитательный процесс современных образовательных технологий».

1.2. В целях реализации методической темы определить основные направления работы 
школы:
A) повышение качества образования через развитие его содержания и технологий, 
индивидуализацию образовательных маршрутов, активное внедрение в образовательный 
процесс ресурсной базы школы
B) повышение профессиональной грамотности учителя в воспитательном процессе
Г) разработка методик критериального оценивания в урочной и внеурочной деятельности

Председатель педсовета 
Секретарь педсовета

Г олосовали-единогласно

Е.Л.Чумак 
Л.Н.Говядина


